

Le projet, quoique dense, a su proposé une approche qui prend en compte une insertion respectueuse dans le quartier existante. La densification est nécessaire mais doit se faire intelligemment. Le projet de redéveloppement crée une portion de quartier sur un îlot de chaleur peu productif actuellement. Quoique certaines cours extérieures soient surélevées et donc moins accessibles aux résidents à l'extérieur du site, celles-ci sont une solution tolérable à la problématique de stationnement et au verdissement du site.

Joëlle Ouellette